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　現広報委員が編集する
最終号です。１年に 2回
発刊を３年間させていた
だきました。高齢者に対
する詐欺事件や児童に対
するいじめに少しでも役
立つものを作ろうと努力
いたしました。また民生・
児童委員の活動を紹介さ
せていただきました。
　みなさまには色々とご
協力いただきありがとう
ございました。次号から
は新しい委員が編集いた
します。ご期待ください。
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小川町
伊藤新一
さん
97歳

こんにちは、おじさんはいつも若々しく

お元気ですね。

おいくつですか。

97歳です、この歳になると、あちこち悪

くなって元気でもありません、この間白

内障の手術をして良く見えるようにな

り、景色の美しさにおどろく程です。

よかったですね、詩吟やダンスもやってみえますね。

詩吟は40年ぐらいになります。今度亀山地区大会の式典で表彰してもらいます。

おめでとうございます。長年、詩吟の指導を続けてみえましたものね。

月に１回は今でも研修に行きます。

先日、文化会館で独吟をされたそうで、すごいですね。

今度11月21日に車の高齢者教室がありますが、まだ乗れるかど

うか心配しております。それから私の一代を原稿に書き綴って

自叙伝を出そうと思っておりますが、この頃なかなか進みませ

ん。早く完成させたいと思ってます。

自叙伝の出版を楽しみにしています。いろいろお話聞かせてい

ただいてありがとうございました。
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長い間ごくろうさまでした。退任される四地区の民生・児童委員（敬称略）

12月3日 委嘱式風景

子育て支援コ ー ナ ー
亀山市南小学校学童保育所設立に向けて

　亀山市内には11の小学校があ
り、その内９小学校区に学童保
育所が10か所（井田川小学校区は
２か所）設置されていますが、亀山
南小学校区にはまだありません。
　亀山南小学校区も、他地区と
同様に、保護者の就労状況や家
族状況が変化し、昼間に子ども
を見てくれる人がいない家庭が
多くなってきました。これまで
は他校区の学童保育所を利用さ
せていただいていましたが、送
迎等の課題もあり、今年５月に

保護者や自治会が中心となり、
学童保育所設立準備会を立ち上
げました。
　新たな学童保育所の開設に
よって、子どもたちが「ただい
ま」と言って帰れる居場所にな
るとともに、保護者が子どもを
預けて働ける安心の場になるこ
とを願っています。設立準備委
員会は、平成26年度の開設に向
け、関係者の皆さんのご協力を
得ながら準備を進めているとこ
ろです。

も
く
じ

新メンバーでの活動が始まりました
　　　　　広げよう、地域に根ざした思いやり
新メンバーでの活動が始まりました
　　　　　広げよう、地域に根ざした思いやり
新メンバーでの活動が始まりました
　　　　　広げよう、地域に根ざした思いやり
新メンバーでの活動が始まりました
　　　　　広げよう、地域に根ざした思いやり

民生・児童委員だより　（1）（6）　民生・児童委員だより

古紙配合率80％白色度80％以上の

再生紙を使用しています

民生・児童委員だよりは、市民の皆様からいただいた共同募金の配分金で刊行しております



　膳所地区民児協会長の橋本享子さんがお住まいの桜馬場自治会「さく
ら福祉会」の活動が興味深かったので紹介します。
　桜馬場自治会は270戸約700人が住む高齢化率が高い地区。会ができた
きっかけは、平成6年に発生した阪神・淡路大震災でした。会は安心安
全な町を目指して自治会役員、民生委員、福祉委員等で構成され様々な
活動を行っています。
　そのひとつが自治会のホットラインで毎週1回、70歳以上の方の安否
確認をボランティアが行っています。
　また手芸などの趣味の会、カラオケなどのサロン活動もボランティア
が行っています。
　安心安全な町を目指した「さくら福祉会」の活動には感心させられま
した。私の住む地区は団地ですので、古くからの地区である桜馬場自治
会と同じようにはいきませんが、とても参考になりました。

研修会報告 実態調査

退任にあたって 各ブロックからお２人　 づつ、退任にあたっての思いを聞きました
地域の皆様、 お世話になり、ありがとうございました

　２期６年間の任期を無事に定年退
任させていただきました。この間、地域
の皆様のお力添えが何よりでした。沢山
の方々と交流をさせていただきました。
　「民生委員の森下です。」という呼び
かけで、どの方もよほどの事が無い限り
顔を出して下さいました。たいていが、
「元気でね。」と言って別れるのが仕事
でした。

森下 文勝　野村団地、野村５
　６年前、初めての主任児童委員で

何をしたらいいのかも分からず手さぐ
り状態で、より良い地域作りに貢献した
いと活動してきました。養護施設、少年
院、小児病院等の見学、講演会、研修会
にも参加し、振り返ると人との出会いが
とても楽しかったです。この経験を生か
して、また別の所から児童の福祉に関
わっていけたらいいなあと思っていま
す。

主任児童委員 河村 美鈴

任させていただきました。この間、地域 何をしたらいいのかも分からず手さぐ

西部

支援活動をめざして
　民生・児童委員をお受けして12年。
地域の方々の協力のお蔭で無事任務を全
うする事が出来ました。
　今、急速な高齢化が進む中、「災害時
一人も見逃さない運動」をモットーにふ
れあい、見守り、の大切さを実感し、委
員の皆様を始め行政関係者と一体となっ
て住みよい亀山をめざして頑張って下さ
い。

田中 政子　両尾町（原尾）
　諸活動への思い！

　定年を控え、突然に民生委員をとの
推薦を受けました。福祉に関わる情報も
皆無のまま、諸兄・関係者に助言を戴き
ながら、突っ走った感が致します。又、
『知識・経験』などは、視察・研修で習
得し、行政・地域団体との連携、協働に
は、感謝の思いで一杯です。最後に、地
域福祉の向上に、見守りや継続支援を
図って下さい。

　みずほ台１・２・３　萩 孝治

年。 　定年を控え、突然に民生委員をとの

北部

　私、民生児童委員を引き受けて12年
が過ぎ、これといった成果も無く終わりま
した。ただ地域の人々（特に高齢者）との道
端での挨拶、世間話しが出来る様になったく
らいかな？
　新民生児童委員の方々に一言。民生児童委
員という堅苦しい肩書きを捨て、軽い気持ち
で地域の高齢者に接していただければ、民生
児童委員としての役割の半分は果たすことが
出来ると思います。気軽に気軽に。

伊藤 輝男　本町1 中部

　２期６年間。あっという間の任期
でしたが朝の挨拶運動、午後のポカポカ
パトロール、おやつ作り、体験学習と子
ども達とふれあう楽しい時間。お一人暮
らしの方々の訪問活動、見守りをさせて
頂いた事。地域の方々にはご協力をたく
さん頂きありがとうございました。意義
ある委員活動が出来ました事に仲間の人
達に感謝致します。

小川 栞　小野、東新田、古
　民生委員を引受けさせていただき

まして早５期15年。振り返って見ます
と長いようで短かったように思います。
先輩の方々又、地域の皆様方の協力、家
族の協力によって続けられたのだと思い
ます。今、民生児童委員の役割が複雑化
して来ています。次期委員に就任される
方は大変だと思います。今後私に出来る
事があれば協力させて頂きたいと思って
います。

木崎１・２・３　中谷 守

　笑顔をありがとう
　私が訪問する方々は、この地に長く住
まわれていて、家族ぐるみでの知り合い
が多く、訪ねる度に素晴しい笑顔でむか
えて下さいました。その笑顔にささえら
れて、この大役を続けられたと思いま
す。又、例会での先輩委員の言葉に励ま
され、知恵を頂き、福祉の方々に協力を
得た事など、いい経験でした。

上野町、高塚町、高塚住宅　柴田 澄子

関

三重県知事表彰
　伊藤　朱實
　松永　里子
三重県社会福祉協議会
会長表彰
　中谷　 守
三重県民生委員児童委員
協議会会長表彰
　伊藤　輝男
　草川　和久
　田中　政子
　 萩　  孝治
　中谷　 守　　　　（敬称略）

私達の仲間が
　　表彰されました

『さくら福祉会』
9月25日大津市膳所、瀬田東地区民児協へ研修に行きました。 高齢者実態調査結果

ぜ　ぜ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　さくらのばば

小学校区 ひとり暮らし
（人）

うち75歳以上
（人）

高齢者のみ世帯
（世帯）

うち75歳以上
（世帯）

加太
関
白川
神辺
野登
西
南
東
川崎
昼生
井田川
合計
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204
29
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63
282
62
257
94
48
140
1,268

36
148
20
27
53
177
40
170
60
32
66
829

50
226
37
73
76
250
96
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83
44
195
1,417
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92
14
17
31
98
39
116
31
16
47
522

（平成25年11月22日現在）
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瀬田東地区民児協での研修の様子

膳所地区民児協での研修の様子
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新メンバーを紹介します、よろし   くお願いします！ 新新メンバーをメンバーを紹介紹介します、よろします、よろしし  くお くお新メンバーを紹介します、よろし   くお願いします！ 新メンバーを紹介します、よろし   くお願いします！ 
西部地区（22名）

北部地区（29名）

中部地区（25名）

関地区（22名）

<平成25年12月１日～平成28年11月30日>　

服部喜平

住山町（住宅）
加藤德成

野村1・2・3・4、
野村住宅、北野町

横山正敏
野村団地、野村5

住山町

水谷洋征
南野町

今　康隆
布気町

（落針、野尻）

井崎能孝
布気町
（道野）

林志津
太岡寺町、小野町
宮嶋幸子

山下町、木下町、
虹ヶ丘

西川喜弘

伊藤峰子
東町

櫻井平治
江ケ室西､

東江ケ室､東丸町､
本丸町､中屋敷

谷川博子
西町、南崎町、

万町
西丸町、若山町、
市ヶ坂町

栗本暉已

「東御幸町1・2・3・5・6」の
委員については
別途お知らせいたします

「北鹿島町、東鹿島、鹿島住宅、
県営鹿島」の委員については
別途お知らせいたします

「太森町（太田、岩森）、
川崎町森」の委員に
ついては別途お知らせ
いたします

御幸町、
東御幸町4

小林智子
亀田町、亀田ヶ丘、
アイリス町

伊藤栄子
亀田町、若葉台、

甲田

神戸明雄
羽若町､羽若北､
羽若団地､西野､
サンジュール

伊達光男

小森稻穗
白木町

問山輝重
長明寺町、
田村町

（田村、東野）

佐久間眞憲
川崎町

（柴崎、南条、
堂坂、町）

山中保一
川崎町

（一色、徳原）

田中稔
能褒野町
（南）

新開弘子
能褒野町
（西）

原智代子
川崎町、

田村町（名越）

栗原栄子
能褒野町
（北）

山木榮子
安坂山町
（池山）

山﨑美代子
安坂山町

（安楽、坂本）

長尾昭一
両尾町
（平尾）

中原澤子
両尾町
（原尾）

藤田信子
辺法寺町

松本達夫
みずきが丘
1・2・3・4・5

新道､メープル川合､
ピクシス､

みずきが丘6・7・8・9

近藤かよ子
和田町

山本淑子
和田団地

山口勝美
川合町、
井田川町

長島節子
みどり町
1・6

河田弘江
みどり町
2・3

西村邦昭
みどり町
4・5

毛利嘉德
みどり町
7・8・9

中島美晴
みずほ台
1・2・3

後藤克己
みずほ台
4・5

佐野滿枝
みずほ台
6・7・8

福本　一
ひとみケ丘、
山田

浦野久美子
主任児童委員

紀平良子
主任児童委員

植田明子
主任児童委員

伊藤洋子
小川町

笹山ふみ子
主任児童委員

河村康子
主任児童委員

渡邊重和
本町1

大澤美千代
本町2・3

安藤美志
北町

境宣彦
本町4

森節子
上野町、高塚町、
高塚住宅

浅野つや子
東台町、北山町、

渋倉町

安藤佑子
椿世町、新椿世

櫻井美雪
小下町、井尻町

豊田幸孝
南鹿島町、
南鹿島西

岡安剛
菅内町、樺野、

中野

藤岡功
阿野田町
（二本松）

波田美知子
阿野田町、
シェーン

松永里子
天神
4・5・6・7

前川綾乃
天神1・2・3、
中村

中根みや子
天神4、和賀町、
和賀住宅

田中芳香
栄町、栄町北、
東野タウン

宮﨑道子
主任児童委員

大橋たつ子
主任児童委員

楠井豊子
安知本町、上原、
田茂町、楠平尾町

丸橋勲
三寺町、中庄町

草川和久
下庄町、神向谷

松尾惠美
下庄町（日焼、
出屋、弘法寺）

川戸重秋
栄町、
栄町住宅

丸田幹世
栄町

松澤光明
西新田、御旅町、
若草町、石橋町

草川美幸
城山町、中木戸町、
堺町、地蔵町、明神

雲林院哲代
中町

1・2・3・4・5・6

冨山たみよ
南裏、駅前、駅道

花實龍雄
北裏、古裏

𠮷田美鈴
木崎1・2

川嶋浩一
小野、東新田、木崎3

福田明美
泉ヶ丘、
泉ヶ丘（警）

藤島智惠
富士ハイツ

吉崎美代子
富士見町、
会下団地

藏城太三
鷲山、会下、
あけぼの台、
会下住友

若林美智子
白木一色

今村俊郎
関ヶ丘、古　、萩原

福嶋恭子
市瀬、
沓掛

（おこしの坂以東）

竹林加代子
坂下、
沓掛

（おこしの坂以西）

　川貞子
久我、福徳、
越川、加太金場

倉田圭子
加太市場

小林文代
加太向井、
加太梶ヶ坂

中川ミ子
加太北在家、
加太板屋

濱口博民
加太中在家、
加太神武

森田節子
主任児童委員

吉岡三重子
主任児童委員

高橋　み子
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お元気さんリレー
毎号お元気さんを紹

介していきます。お
たのしみに！！
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　現広報委員が編集する
最終号です。１年に 2回
発刊を３年間させていた
だきました。高齢者に対
する詐欺事件や児童に対
するいじめに少しでも役
立つものを作ろうと努力
いたしました。また民生・
児童委員の活動を紹介さ
せていただきました。
　みなさまには色々とご
協力いただきありがとう
ございました。次号から
は新しい委員が編集いた
します。ご期待ください。

民生委員

民生委員
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伊藤さん

伊藤さん

取材：平成25年10月28日

■ 

退
任
に
あ
た
っ
て
の

　
思
い
を
聞
き
ま
し
た…

２
・
３

■ 

新
メ
ン
バ
ー
の
紹
介…

４
・
５

■ 

お
元
気
さ
ん
リ
レ
ー…

６

小川町
伊藤新一
さん
97歳

こんにちは、おじさんはいつも若々しく

お元気ですね。

おいくつですか。

97歳です、この歳になると、あちこち悪

くなって元気でもありません、この間白

内障の手術をして良く見えるようにな

り、景色の美しさにおどろく程です。

よかったですね、詩吟やダンスもやってみえますね。

詩吟は40年ぐらいになります。今度亀山地区大会の式典で表彰してもらいます。

おめでとうございます。長年、詩吟の指導を続けてみえましたものね。

月に１回は今でも研修に行きます。

先日、文化会館で独吟をされたそうで、すごいですね。

今度11月21日に車の高齢者教室がありますが、まだ乗れるかど

うか心配しております。それから私の一代を原稿に書き綴って

自叙伝を出そうと思っておりますが、この頃なかなか進みませ

ん。早く完成させたいと思ってます。

自叙伝の出版を楽しみにしています。いろいろお話聞かせてい

ただいてありがとうございました。

天　野　修　身
永　井　　健
加　藤　ひさ子
松　本　喜代子
岡　本　好　市
森　下　文　勝
木　原　り　つ
駒　田　君　代
廣　森　　進
河　村　美　鈴

西

　部

北

　部

中

　部

関
小　林　健　一
一　見　貞　子
谿　花　正　教
市　川　勝　行
伊　藤　宣　敬
田　中　政　子
伊　藤　敬　一
打　田　喜　行
國　分　　誠
身　深　とき子
中　村　壽　彦
　萩　　孝　治
伊　藤　朱　實

伊　藤　輝　男
柴　田　澄　子
小　林　保　博
米　川　道　昭
　林　　定　子
川　戸　弘　子
上　田　さち子

上　村　美千子
　林　　まゆみ
増　亦　　肇
中　谷　　守
小　川　　栞
西　村　文　子
川　本　光　昭
曽　我　淳　子
藤　﨑　善　教
塩　澤　恵美子
　青　　新　一
松　本　淳　子
西　口　香代子

長い間ごくろうさまでした。退任される四地区の民生・児童委員（敬称略）

12月3日 委嘱式風景

子育て支援コ ー ナ ー
亀山市南小学校学童保育所設立に向けて

　亀山市内には11の小学校があ
り、その内９小学校区に学童保
育所が10か所（井田川小学校区は
２か所）設置されていますが、亀山
南小学校区にはまだありません。
　亀山南小学校区も、他地区と
同様に、保護者の就労状況や家
族状況が変化し、昼間に子ども
を見てくれる人がいない家庭が
多くなってきました。これまで
は他校区の学童保育所を利用さ
せていただいていましたが、送
迎等の課題もあり、今年５月に

保護者や自治会が中心となり、
学童保育所設立準備会を立ち上
げました。
　新たな学童保育所の開設に
よって、子どもたちが「ただい
ま」と言って帰れる居場所にな
るとともに、保護者が子どもを
預けて働ける安心の場になるこ
とを願っています。設立準備委
員会は、平成26年度の開設に向
け、関係者の皆さんのご協力を
得ながら準備を進めているとこ
ろです。
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古紙配合率80％白色度80％以上の

再生紙を使用しています

民生・児童委員だよりは、市民の皆様からいただいた共同募金の配分金で刊行しております


